

暑中お見舞い申しあげます

今年は、梅雨らしくジメジメと蒸し暑い日が続いています。昨年よりも暑くない夏になるようにと願います。水分をしっかりと摂り、体調に気をつけて過ごしましょう♪



配食部



今年は、湿度も気温も高い日が多く、食中毒の心配が益々増えます。職員一同、安心安全なお弁当の提供に努めたいと思います。

学童部



毎日、学校から下校し、宿題・おやつ・自由遊び・みんなでレクリエーションなどをして過ごします。

学童では、『お当番』の仕事があり、おやつ時の「いただきます!」のご挨拶や掃除機を使っての掃除、おやつの皿洗いです。

「あ〜っ、今日はお当番かあ〜」と言いながら、お当番の仕事をしています。



しっかりとコシコシ洗うわあ!

カフェ

【8月のカフェの予定】

2日(金)おかし作り(梅ゼリー)の予定です。次回開催は、9月です。



AEDが
設置されています

デイサービス(宮町)、ホームホスピスいせあこや(岡本町)、学童(上地町、宮後、黒瀬)の各建物には、AED(自動体外式除細動器)が設置されています。スタッフは、講習を受講し状況を判断して使用します。

令和元年7月号 電話 0596(20)5155

願いが叶いますように

デイサービス

七夕の笹飾りに取り組みました。笹飾りや短冊を手作りして飾りました。「元気に楽しく過ごしたい」などの思いの願いを短冊にしたためました。色鮮やかな飾りがたくさん付いた笹を眺める利用者さまを見て、季節を感じる事ができる行事は良いなあとスタッフも笑顔になりました。

今年の七夕は、ひこ星とお姫はあえるかしら



七夕ゼリー★いただきます!



7月8日から12日に『七夕週間』を開催しました。保護者の方々にご参加いただき、みんなで七夕ゼリーを食べたり、星型の短冊に行きたい場所を書いて飾りました。



「きらきら星」や映画の「崖の下のポニョ」の曲に合わせてリズム遊びをしたり「パプリカ」のDVDに合わせてダンス!

行事を通して、季節を感じ、また保護者の皆さんにも子どもたちのフレンズでの様子をみてもらいました

フレンズ